

日岡小学校区

天領日岡
まちづくり協議会

3世代交流の場を充実させ
『人に優しく・楽しい・笑顔あふれる』地域づくりを!!

日岡校区まちづくり協議会は、江戸幕府直轄領(天領)があったことから、『天領日岡まちづくり協議会』と名付けました。令和3年10月16日に設立し今年で4年目ですが、まだまだ手探り状態で事業を行っています。8自治会と日岡中央公民館、そして11の団体で構成され、それぞれの団体が事業の充実を図っています。

日岡中央公民館事業
歴史探訪ウォーキング

毎年11月に、校区の歴史を訪ねてウォーキングをします。途中でゲームあり、ゴールでは手作りのおにぎりと豚汁あり、の楽しいひと時を過ごしています。

日岡中央公民館事業
校区文化祭

歴史探訪ウォーキングが終わると、すぐに校区文化祭があります。吹奏楽や歌、変面ショーなどのステージや、作品展示、令和4年からは、豪華賞品が当たる(かもしれない)スタンプラリーを行うなど、盛りだくさんです。同時に、日岡小学校愛育会(PTA)のバザーもあり、「3世代交流」の場となっています。

日岡校区青少年健全育成協議会
平和集会

今年、初めての試みとして、日岡小学校の平和集会に参加させていただきました。親や祖父母も戦争を知らない年代となりつつある現在、子どもたちに戦争のこと、平和のことを考えてもらえる事業を行いたいと相談したところ、校長先生に「平和集会に参加してみませんか」とおっしゃっていました。実現しました。

交通安全協会
交通安全への啓発活動

交通安全協会日岡分会は、毎月10日、20日に小学校の登校指導を行い、広報車による交通安全への啓発活動を行っています。昨年より、日岡小学校の児童が応募してくれた「交通安全の標語」の中から、優秀作品を選んで校区文化祭の時に表彰し、最優秀の作品は、横断幕にして学校前に掲示しています。



ふれあい餅つき大会

令和5年、まちづくり協議会の事業として、4年ぶりに「ふれあい餅つき大会」を開催しました。子どもたちに伝統行事を知ってほしい、という思いから行っており、「つく・丸める」を体験してもらった後は、出来たてを白餅・きな粉餅・あん餅・酢餅で食べました。



城東原川

城東原川地区まちづくり運動推進協議会

きずな
糸
第27号

地域まちづくり活性化事業 城東原川地区

入場無料

まちづくりフォーラム 2024

開催日時 2025年2月1日(土) 開場 13時30分 講演 14時~15時

場所 大分東部公民館 大会議室(大分市日吉町3-1)

※駐車場には限りがございますので、乗り合わせでのご来場にご協力をお願いいたします。



演題

『地域で育てる子どもたちの未来』
～「虎に翼」「家栽の人」から学ぶ子どもたちのために大人ができること～
子どもたちが大人に成長していくために必要なものはなにか?
少年事件、家事事件を通じて見えてきた大人たちが果たすべき役割とは

七燈法律事務所 弁護士 知名 健太郎 定信

プロフィール

平成5年3月 長崎県立佐世保南高校卒業 (資格等)
平成9年3月 熊本大学法学院法学科卒業
平成13年10月 司法試験合格
平成15年10月 弁護士登録(福岡県弁護士会)
平成22年4月 七燈法律事務所設立

★多世代交流 いきいき子どもフェスタ2024★

2024年10月20日(日)開催 主催:いきいき子どもフェスタ実行委員会

エリア内の小学校2校、保育園等の運動会と重なりましたが、約600名の来場者とスタッフで賑わいました。来場者は、地域やPTA出店の射的や魚釣り、輪投げ、工作、鉄道模型、健康相談、作品展示等たくさんのブースや、おいしい模擬店を回り、出店者の方々との交流を楽しんでいました。ご来場の皆様、ご協力いただいた各団体様、ありがとうございました。

おいしいもの
いっぱい☆



オープニングと
エンディングを彩って
くださった皆様、
ありがとうございました
見事に引き込まれ
ました☆



わいわい夢クラブ

津留地区 まちづくり協議会

大分市ふるさとづくり運動功労者表彰受賞!

【受賞者】

ふるさとづくり運動推進協議会

【前会長】河野充宏 氏



去る令和6年7月31日、永年にわたり津留地区自治会連合会会長の要職の傍ら、ふるさとづくり運動推進協議会の会長として自治委員を始め、スポーツ協会や老人クラブ連合会・学校関係等々と連携し、卓越したリーダーシップの下、ふるさとづくりの各種行事に取り組み、美しい地域環境づくり・人づくりに貢献されたことが、高く評価され受賞。誠にありがとうございました。

●活動内容

①地域美化に係わる活動

- ・大分川裏川クリーン活動
- ・裏川沿岸及び別川内清掃
- ・大分川河川花壇の花植え
- ・プランター花植え



②環境学習に係わる活動（児童対象）

- ・環境をテーマに出前授業
- ・EM菌団子づくり・裏川投入
- ・川の教室（水質検査・カヌー教室）
- ・水辺いきいきふれあい教室

ふるさとづくり運動推進協議会
【新会長】三重野高美



本年4月から河野充宏前会長の後を引き継ぎ身の引き締まる思いであります。「つるはひとつ」のスローガンの下、先輩達が培った津留地区的活動を通じ、住みよいふるさとづくりに努めたいと思います。

東大分小学校区

東大分校区 まちづくり協議会

防災体験会開催・スクールサポーター制度の発足



防災体験会 (2024年9月23日開催)

各自治区の参加者117名と協議会構成員と防災士・ボランティア・東大分分団・大分県防災活動支援センター・体操講師を含めた計141名の参加で四つのブースに分かれてローテーションで体験しました。

地震時の耐震装置などの説明



避難時の非常食を体験試食



スクールサポーター制度

地域住民と東大分小学校の子どもたちとがふれあいながら学びあう場とし、学校と協力して「スクールサポーター制度」を立ち上げました。主な内容は、授業の簡単な補助指導や昔の暮らしや遊びの体験などです。又、校外授業の引率補助・クラブ活動の指導などもあり、現在26名の方々が登録されています。クラブ活動ではグラウンド・ゴルフの指導で子どもも楽しくプレーをしました。10月には毛筆指導と家庭科学習のナップザック作りで子どもたちと楽しく交流を深めています。



避難時の運動不足解消のフレイリ体操



被災時の避難生活が長引くと、運動不足とストレスで体調不良になりますが、簡単にできる身体運動を体験しました。

起震車で震度7を体感



消防署の地震体験車にて消防署の職員の方々の指導と東大分分団員の協力で震度7の設定で地震の揺れを感じました。固定されたテーブルでもこんなに揺れるのかと皆さん怖かった」と貴重な体験でした。

桃園校区 公 民 館

みんなが主役!

桃園校区…校区活動の紹介

桃園校区ウォークラリー大会 ポイント地点紹介



大友選挙所



大友氏が豊後の国を治めていた約400年間、大友の臣家として恩顧を受けた子孫が、君主である大友氏を崇拝するために明治10年に選挙所を建立しました。碑文には大友氏の功績と家紋が刻まれています。第1桃園団地の北側の宗麟靈園の中にあります。

芳崎地蔵尊



江戸時代のころ、芳崎家の祖先は、夢枕で「わしは、向原の海底に沈んでいる地蔵である。わしを引き上げてくれた人々を救つてやる」というお告げを受け、早速お地蔵を探して引き上げました。現在は潮間寺の参道に祀られています。以前は病気に良く効くとのことでお地蔵さんを削って粉にして飲んだりしていましたそうです。

令和6年度で18回目を迎えた史跡巡回ウォークラリー大会には、毎年300人を超える桃園校区の人たちが参加し、校区内の史跡9か所を巡ります。昨年度から多くの自治会がお菓子のお接待をしてくれるようになったせいか、小学生の参加が多くなりました。また、消防団の協力で桃園校区内にある3か所の消防詰所も見学できるようになりました。ゴールの桃園校区公民館では、健康推進員さんによる血圧測定などを受けすることができます。



ゴール地点の桃園校区公民館で抹茶とわかめご飯を食べる参加者
(写真は令和5年度)

大分東部公民館

城東原川子育ての集い 2024年8月3日(土)開催



夏休みの土曜日ということもあり、今年もたくさんのご家族が集まってくれました。

大型遊具で遊んだあと、親子で手作りしたマラカス・おんばあアニマルと一緒にリトミックを楽しみました。講師による読み聞かせ、職員によるパネルシアターで癒され、大型シャボン玉ではピックル&大はしゃぎ!初めて会う参加者同士も、触れ合いながら楽しいひとときを過ごしました。計画段階から当日まで携わってくださいました。

主任児童委員の皆様、子どもルームの先生方、ありがとうございました。



読み聞かせ



リトミック



遊具で遊ぼ



パネル
シアター

スタッフ

子育てネットワーク会議でもお世話になっています

東部公民館 体育館休館のお知らせ

屋根・外壁工事の為、令和7年3月末(予定)まで、休館させていただきます。ご迷惑をおかけしますが、ご理解ご了承の程、よろしくお願いいたします。尚、再開館の日程につきましては、決定次第おおいた公共施設案内・予約システム、まなびのガイド、館内掲示等でお知らせします。※4月分の抽選は、予定通り令和7年1月31日(金)に実施します。